

**DECISIÓN FINAL DEL PROCESO DE SELECCIÓN DE PROFESIONALES PARA EL
DOCTORADO EN TECNOLOGÍAS QUÍMICAS**

(Cuarta convocatoria)

Terminado el proceso de selección de profesionales postulantes a la convocatoria del doctorado en Tecnologías Químicas en aplicación del programa de Cooperación a la Investigación Científica entre la Agencia Sueca de cooperación para el desarrollo Internacional-ASDI y la UMSS, se presenta la decisión final del proceso:

POSTULANTE	Área de especialidad/Centro	Código tema de tesis	Decisión final
Claudia Hoepfner Loayza	Productos Naturales/CTA	3C	Aceptada

Por lo que el proceso de selección de profesionales de acuerdo a la cuarta convocatoria del Programa Doctoral concluye con esta publicación.

Cochabamba, 23 de mayo de 2019

Dr. Edwin Escalera Mejia
Comité académico

Dr. Daniel Guzmán Duchén
Comité académico

Dra. Sonia Torrico Vallejos
Comité académico

Dra. Carola Rojas Arnez
Comité académico